

À Étival-lès-Le Mans, la salle de tennis est très attendue

La future salle de tennis d'Étival-lès-Le Mans, livrée fin juin ou début septembre 2023, permettra aussi aux écoliers « de faire du sport dans de bonnes conditions, près de leur établissement ».

La municipalité d'Étival-lès-Le Mans (Sarthe) et la société Mathis ont invité le club de tennis et d'autres associations pour la pose de la première pierre de la salle à dominante tennis. Le maire Emmanuel Franco souligne : Il s'agit aussi de permettre aux écoliers d'Étival de faire du sport dans de bonnes conditions, près de leur établissement ».

Bruno Corbin premier adjoint et Bruno Diguier conseiller délégué suivent le dossier aux côtés du bureau d'architecte et de la société Mathis en charge des travaux. La livraison de la salle pourrait intervenir fin juin ou début septembre 2023.

Le club local réclamait une salle depuis 2008

Le président du club de tennis d'Étival Patrick Pohu explique que le début de construction de cette infrastructure est l'aboutissement d'une longue attente. En raison de la saturation de la halle aux sports, nous avons formulé le souhait d'avoir une telle salle depuis 2008 ».



La pose de la première pierre de la salle à dominante tennis a eu lieu en présence de la municipalité, de certaines associations et de la société Mathis.

Le Maine Libre

